

HEROES EN FAMILIA

Esta es la historia de una familia que vivía en una casa al sur de Bogotá, una casa muy humilde y en un barrio pobre.

Los papás tenían que salir todos los días a trabajar y los hijos se quedaban solos en la casa, la familia está conformada por 2 adultos y 3 hijos, quienes se la pasaban peleando y los chicos maltrataban a la hermana y le decían que no le contara a la mamá ni al papá.

La hermana mayor Diana tenía que cuidar a sus hermanos y no podía disfrutar de las cosas que le gustan, por estar pendientes de ellos y era algo que quería cambiar.

Pasados los días Diana y sus hermanos salieron a dar un paseo por el parque y se encontraron votado un cachorrito al cual lo recogieron y le pusieron el nombre de **Pedrito**, se lo llevaron para la casa por que sintieron que tenía algo especial.

Una tarde Diana estaba sentada a las afueras de la casa, y se encontró una flor misteriosa que era de color rosa y se dio cuenta que tenía un poder, el poder del amor, el poder de la armonía y sintió algo muy bonito.



Cuando estaba mirando esa flor, el perrito empezó a demostrarle que la también tenía un poder y era el poder de la unión para unir a la familia para que no tengan más peleas.

Por eso el perrito empezó a comunicarse con la familia, por que se dio cuenta que tenían muchos problemas, los papás empezaron a contarle que tenían que trabajar mucho, que no pudieron terminar sus estudios y eso no les permitió tener un trabajo estable.

Entonces Diana como era la mayor decidió ponerse de acuerdo con sus hermanos y el perrito, buscar un grupo de súper héroes para que los ayudaran, eran los "súper héroes palermianos", que tenían valores y vivían en armonía y su súper poder era la bondad y la amistad.

Entre todos buscaron apoyo, un refugio para los perritos abandonados, buscaron comida para darle a las personas y a los animales que no tenían, contactaron fundaciones y a través de redes sociales publicaron y organizaron acciones para ayudar.

También pensaron que era importante, buscar a Dios, decidieron ir a una iglesia para poder orar por su familia, para que trajera bendiciones y paz.

El grupo de niñas y niños se inventaron una frase poderosa para que se les dijera a todas las personas, publicarla y que ayudará a evitar el maltrato de personas y de los animales. También pensaron hacer un torneo en donde los niños jugaban e invitaban a las demás personas y familias a jugar, estar unidas, descubrir los talentos de los hijos y poder pasar tiempo en familia.

Todas estas acciones ayudaron a recoger recursos para ayudar a las niñas, niños y adolescentes. Con los súper héroes y a través de las acciones ayudaron a que las familias se sintieron mejor,

podieran arreglar sus problemas y los papás se capacitaron y crearon conciencia sobre lo que estaban haciendo. Esta familia fue muy importante ya que invitaron y enseñaron a otras familias a mejorar sus problemas y hacer cambios.



"Una familia en apuros, pero con muchos cambios"



Niñas y niños - Fundación Unbound proyecto de